

Was wir Ihnen gerne mitteilen möchten ...

Diese Information ist hauptsächlich für all diejenigen Mitglieder, die an der letzten Generalversammlung nicht teilnehmen konnten.

In den letzten Jahren sind die Preise in allem, still und heimlich aber kontinuierlich gestiegen. Uns werden zwar keine '30% Steuern' auferlegt, wie das in letzter Zeit bei vielen Ländern in der Weltwirtschaft passiert. Aber auch wir bleiben nicht von der steigenden Teuerung verschont. Für uns heisst das: Eintrittspreise, Mietpreise, Gagen für Referenten und Unterhaltung, Restaurant-Preise, Transportmittel - ... einfach alles wurde teurer.

Dank sehr guter Kalkulationen und vielen Stunden Recherchen konnten wir Ihnen in den letzten Jahren unsere Aktivitäten immer noch zu sehr moderaten Preisen anbieten. Aber leider können auch wir nicht zaubern.

Um auch zukünftig ein tolles Jahresprogramm zu einem doch sehr attraktiven Preis anbieten zu können, waren wir leider gezwungen, an der Generalversammlung vom 1. April 2025 einen Antrag um Erhöhung des Mitgliederbeitrages auf das kommende Jahr 2026 zu stellen.

Die Versammlung hat unter dem Traktandum 5b *Festlegung des Jahresbeitrages* mit 181 JA-Stimmen und einer Enthaltung beschlossen, den Mitgliederbeitrag ab dem kommenden Vereinsjahr 2026 auf CHF 40.00 zu erhöhen.

Besten Dank für Ihre Kenntnisnahme, Ihr Verständnis, Ihre Mithilfe sowie hilfreiche Unterstützung.

Freundliche Grüsse

Astrid Leupin, Präsidentin



FORUM **elle**, Sektion Luzern/Zentralschweiz